635 cm2

"Si Clouthier o Gómez Morín vivieran, morirían de la pena con el grupo del PAN en Benito Juárez": Lety Varela

Desafío. Este grupo de la alcaldía Benito Juárez no es Acción Nacional, afirma Lety Varela en relación a Jorge Romero y sus allegados, quienes dominan ese partido hoy en día; "si Clouthier o Gómez Morín vivieran, se morirían de la pena por lo que ha hecho este grupo con el PAN", afirma la morenista en entrevista con *Crónica*.

Varela contiende desde Morena en la elección para alcalde de
Benito Juárez, algo que ya hizo
en 2012 con un resultado espectacular, pues si bien se le declaró
oficialmente derrotada, ella sacó más votos que su oponente.
Luego de 6 mil votos anulados,
Jorge Romero, precisamente, fue
declarado vencedor de esa contienda. "Está comprobadísimo
que hubo mano negra", señala la
aspirante por Morena. PAG 14

"Gómez Morín se moriría de la pena al ver al grupo delictivo panista de la BJ"

Entrevista

Arturo Ramos Ortiz

metropoli@cronica.com.mx

Este grupo de Benito Juárez no es Acción Nacional, señala Lety Varela en relación a Jorge Romero y sus allegados, quienes dominan ese partido hoy en día, "si Clouthier o Gómez Morín vivieran, se morirían de la pena por lo que ha hecho este grupo con el PAN", afirma la morenista en entrevista con *Crónica*.

Varela contiende desde Morena en la elección para alcalde de la Benito Juárez, algo que ya hizo en 2012 con un resultado espectacular, pues si bien se le declaró oficialmente derrotada, ella sacó más votos que su oponente. Luego de 6 mil votos anulados, Jorge Romero, precisamente, fue declarado vencedor de esa contienda.

Esa elección fue muy peleada y

Lety Varela, militante de Morena, busca ganar la elección de 2024 y ser la alcaldesa de Benito Juárez

justo contra el grupo panista que hoy está en la mira por el tema inmobiliario.

Está comprobadísimo que hubo mano negra, el contrincante era de este grupo delictivo, Jorge Romero, que es quien lo encabeza. Desde allí se generó un acto de corrupción muy grande. El esquema que han mostrado son los pisos de más que construyen en los condominios: 264 pisos de más en total, lo que origina un riesgo. Imaginen el peligro que estamos viviendo todos en Benito Juárez. La gente está muy intranquila.

Se genera un conflicto terrible en los servicios, ya hay zonas, como el Centro Urbano Presidente Alemán, que ya no tienen agua, diario se deben comprar pipas; el tema del tránsito y lo que más me agobia es la estructura de estos edificios irregulares.





La Crónica de Hoy Sección: Portada,Metropoli 2023-12-19 03:54:59

Estoy segura que vamos a ganar en Benito Juárez por qué ya gané en 2012.

Lety Varela sostuvo un encuentro con Francisco Báez, Director Editorial de Crónica, Rafael García Garza, Director General, entre otros periodistas.

En aquel 2012 se dijo que tu derrota fue negociada por la dirigencia del PRD.

Yo creo que fue así, no tengo las pruebas, pero es vox populi que hubo acuerdo de Jorge Romero con gente del PRD para no abrir las casillas. Ahora estoy sumamente apapachada por la doctora Claudia Sheinbaum que va a ser nuestra próxima presidenta. Es un honor estar en esta parte de la historia y del lado correcto.

¿Es buena marca Morena para ganar Benito Juárez?

Vamos a tener la primera presidenta de México y en la Ciudad va a ganar Clara Brugada, así que con la ayuda de ellas dos, del partido y de la gente de Benito Juárez que ya está harta, vamos a ganar. No puede ser que se quiera postular alguien que tenga carpeta de investigación, como el alcalde con permiso. Se me hace increíble que así se quiera postular. Pero bueno, se respeta y ya estamos aquí para ganar el país, la ciudad y Benito Juárez.

Taboada ganó con 40 puntos de ventaja en 2021, ¿eso es algo salvable?

A veces en Benito Juárez van a votar a ciegas, por un color, por un partido, lo que estoy solicitando es que la gente se informe. El candidato del PAN va a ser el famoso diputado Luis Mendoza, 'el diputado más votado'. Pero fue el más votado porque nadie lo conocía, si la gente se informa de la trayectoria de cada candidato, incluyendo la de Taboada, la perspectiva va a cambiar. A lo que estoy invitando es que no se vayan a ciegas a votar; no por un partido o por un color, sino por una persona.

En 2021 había muy mala información y se dieron varios elementos para que la gente saliera a votar por quien fuera, pero en contra de Morena. Después de que se abrió el tema del cártel inmobiliario, la gente va a pensar dos veces por quién va a votar.

Desde 2012 nosotros denunciábamos el tema inmobiliario, pero no teníamos apoyo en la Fiscalía. Como saben la explosión de una lavadora (6 de agosto de 2021, una lavadora mal instalada dela-

ta la mala construcción de un edificio nuevo) destapó el cochinero que trae el PAN. Estamos hablando de vidas, porque hubo muertos en el temblor de 2017, el más emblemático fue Zapata 56, donde murieron dos mujeres. El edificio lo habían construido apenas 7 meses an-

635 cm2

tes. ¿Es suficiente para revertir la ventaja panista?

Ya se abrió este tema, antes era muy cerrado y eso le convenía a los panistas de Benito Juárez y mucho más por el registro de Taboada.

Tenemos mucha oportunidad de revertir esos 40 puntos y sólo con la verdad. Estamos diciendo la verdad a la gente de Benito Juárez: aquí hay dos proyectos, el mismo, el de la corrupción; el otro es de puertas abiertas, de rendición de cuentas y de la mano de los ciudadanos. Ninguna política pública sirve si no vas de la mano de los ciudadanos y de allí que queramos contralores ciudadanos en cada colonia, para ver qué se está construyendo y parar el cártel inmobiliario.

Otro factor a considerar es si la clase media, dominante en Benito Juárez, no se sentirá alejada de Morena...

Yo soy clase media. A la gente que tiene temor, le diría que debe tener más temor de que ellos sigan. Y les pido que vean mi trayectoria, todo lo que he hecho, en manejo de recursos, es impecable, y lo es porque así me educaron, porque soy clase media y porque soy de Benito Juárez.

Yo creo que se malinterpretó lo de la clase media. Yo tengo aspiraciones; ser aspiracionista es que sólo quiero tener los beneficios, pero sin dar nada, sin conciencia social de lo que pasa.

Yo soy clase media y claro que he progresado, acabé la carrera de abogado trabajando, soy clase media de esfuerzo, con aspiraciones, pero con conciencia social: quiero mi beneficio, pero también de quienes me rodean.







Lety Varela contiende desde Morena en la elección para alcalde de la Benito Juárez.

